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REVISTA 
DIGITAL  

SÍGUENOS 
https://www3.gobiernodeca
narias.org/medusa/edublog/
iesguillerminabrito/contacto/ 
 

FACEBOOK 
https://www.facebook.com/p
eople/IES-Guillermina-
Brito/100050709402382/ 
 

INSTAGRAM 
https://www.instagram.com/i
esguillermina/?r=nametag 
 

 
▪Entrevista a nuestra 
querida compañera Dª 
CARMEN FLEITAS 
 
▪Panel Informativo, en 
la entrada del IES hay 
un tablero noticiero 
 
▪Cómo EDUCAR 
cuando los caminos se 
separan 
https://asociacionmasfa
milia.com/punto-de-
encuentro-familiar/ 
 
▪24 de octubre CONTRA 
el CAMBIO CLIMÁTICO 

 
▪25 de octubre entrega 
del 2ºPREMIO al IES 
Guillermina Brito 
#TeldeRecicla 
 
 

Recordamos la entrevista realizada a Dª Carmen Fleitas 
1.- ¿Por qué te hiciste profesor/a? 
A ver, a mí siempre me encantó la docencia, cuando era 
pequeña jugaba a las escuelitas y yo siempre era la 
maestra. Siempre tuve claro que me gustaba dar clase, 
estar en relación con los alumnos y alumnas… además de 
enseñar idiomas, que es lo que a mí me gustaba, aprender 
idiomas. 
 
2.- ¿Cuál es tu experiencia en centros educativos? 
¿Puedes contarnos alguna anécdota? 
He estado trabajando en la consejería de educación durante 
18 años ya y también he dado clase particulares, en 
academias privadas, en centros privados, he dado cursos 
que son subvencionados por la Unión Europea, para 
desempleados, para trabajadores, en hostelería, etc, La 
experiencia siempre ha sido buena porque te enriquece, 
sea en un sitio, sea en otro, siempre sacas lo positivo y el 
aprendizaje de cada uno de los sitios donde te toca ir. 
 
Anécdotas hay 3500 para contar, bueno, en todos los 
niveles, desde la ESO hasta Bachillerato, en centros de 
adultos, etc., pero una anécdota curiosa fue una sustitución 
que me tocó hacer en la Escuela Oficial de Idiomas de Las 
Palmas, de esto hace ya más de 15 años, me tocó dar clase 
en 5º curso, resulta que mis alumnos eran otros profesores, 
universitarios algunos y bueno, ahí estaba yo un poco 
nerviosa porque nunca había dado clase a adultos, que 
encima eran mis compañeros de profesión y profesores de 
universidad.  
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Luego otra anécdota que te puedo contar que 
se me viene a la cabeza ahora, una vez me 
llamaron para trabajar en un instituto en 
Vecindario, pero tenía media jornada, es 
decir, no me llamaron a jornada completa, 
entonces yo quise completar la jornada dando 
clase en un aula adscrita a un centro de 
adultos que era en aquel momento la cárcel 
de Juan Grande. En la cárcel fue una 
experiencia diferente, diferente al resto de 
centros educativos, porque claro, tienes que 
tener un máximo de seguridad… los alumnos 
están elegidos, no el que quiera puede ir allí a 
estudiar, sino los que están en ciertos 
módulos y con ciertas conductas, etcétera, 
bueno, te podría hablar muchísimo de esa 
experiencia. 
 
3.- ¿Qué es lo que más te gusta enseñar? 
¿Qué metodología empleas en tus clases? 
Pues lo que más me gusta de enseñar, 
además de inglés, son las experiencias, que 
entre todos compartamos experiencias, sobre 
todo cuando me toca una clase con tutoría. A 
principio de cada curso siempre digo dos 
frases muy típicas:” niños y niñas, la 
organización es la clave del éxito, hay que 
organizarse, tener una agenda y así podemos 
sacar un montón de cosas, estamos 
organizados”, y la segunda cosa que digo es: 
“¿Cuantos somos en clase en esta 
tutoría?¿25, 27? pues tengo 25 hijos o 27 
hijos”, me lo tomo como si fueran casi mis 
hijos o mis hijas, me gusta compartir con ellos, 
aprender yo y enseñar también, valores, qué 
nos pasa, cómo nos sentimos en cada 
momento. 
A ver, mi metodología, más bien es 
tradicional, todo los que me conocen en el 
instituto saben que las tecnologías no son los 
mío, así que los niños son los que me animan 
a usar Kahoot y otras metodologías más 
digitales. 

4.- ¿Crees que debería utilizarse la 
tecnología como herramienta de 
aprendizaje? 
Sí, yo creo que debe utilizarse porque hay que 
ir cambiando con los tiempos, hay que ir 
innovando y poniéndose a la altura de las 
circunstancias y de la sociedad y 
evidentemente la sociedad en la que estamos 
priman las tecnologías en general. 
 
5.- ¿Cómo te describiría tu alumnado? 
¿Mi alumnado? Habría que preguntarles a 

ellos, pero bueno, yo creo, según mi parecer, 

que me describirían un poco como un 

sargento, porque siempre entro en clase 

siendo un poco estricta, me gusta tener las 

cosas bien controladas, pero… también creo 

que me describirían como la que les hace un 

poquito el gustito, creo yo, depende de cada 

uno, pero bueno, en general creo que es así. 

▪Panel Informativo, en la entrada del IES hay 
un tablero noticiero. 
En la entrada principal del centro 
encontramos información importante sobre 
diversos temas. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▪24 de octubre “Día Internacional contra el 
Cambio Climático” 
Siete centros de Secundaria de Telde (IES 

Guillermina Brito, La Herradura, La Rocha, 

Arnao, Arencibia Gil, Casas Nuevas y El Calero) 

realizaron este martes por el Día Internacional 

contra el Cambio Climático diferentes acciones 

dentro de cada centro bajo un lema común: 

“Quedarse en casa no es la solución” con el 

objetivo de llamar la atención sobre lo que supone 

un incremento de 2ºC de la temperatura media 

global. 

La sociedad no está preparada y los centros como 

el resto de las instalaciones tampoco lo está, 

alertan. “No queremos que con la recuperación de 

las temperaturas habituales se deje de poner el 

foco en este problema que, por ignorarlo, como 

hasta ahora, no va a desaparecer”, sostienen. 

https://teldeactualidad.com/art/156514/siete-

centros-de-secundaria-de-telde-se-unen-

para-alertar-de-las-consecuencias-del-

aumento-de-la-temperatura 

▪CÓMO EDUCAR CUANDO LOS CAMINOS SE 
SEPARAN 
¿Qué es un Punto de Encuentro Familiar? 

Un Punto de Encuentro Familiar se trata de 
un recurso público y gratuito cuyo objetivo 
es velar por el bienestar superior de los y las 
menores, y defender su derecho fundamental a 
mantener relación con sus progenitores y familias 
de origen, en unas condiciones en las que estos 
vínculos resulten no perjudiciales para el/la 
menor. 
 
El Punto de Encuentro Familiar es un recurso 
psicosocial que nace con la idea de servir como 
alternativa a las familias que hayan pasado por un 
proceso judicial y se encuentren experimentando 
problemáticas que puedan afectar al bienestar 
superior de los y las menores. 
 

¿Por qué es necesario un Punto de Encuentro 
Familiar? 
En ocasiones tras una resolución judicial surgen 
entre progenitores enfrentamientos y litigios que 
precisan de una intervención objetiva y neutral. 
También se dan situaciones de gravedad añadida 
como la Violencia de Género. 

Éstas y otras situaciones pueden suponer un 
riesgo para el bienestar de los y las menores. En 
este sentido, el PEF actúa como un lugar de 
prevención de conflictos en el que se ofrece un 
lugar de encuentro que pretende garantizar 
la seguridad, confianza y relación positiva de 
los y las menores con sus progenitores, así como 
una alternativa de intervención sobre aspectos 
psicosociales, afectivos y emocionales. 
 
Para obtener más información en: 

Teléfono: 822 29 65 90 o 623 47 29 71 
Email: asociacionmasfamilias@gmail.com 
 
https://asociacionmasfamilia.com/punto-de-
encuentro-familiar/ 
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https://teldeactualidad.com/art/156514/siete-centros-de-secundaria-de-telde-se-unen-para-alertar-de-las-consecuencias-del-aumento-de-la-temperatura


 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

▪TELDE PREMIA AL IES GUILLERMINA 
BRITO POR SUS 'TAPONES SOLIDARIOS' 
La iniciativa ha llegado a 12 centros 
educativos del municipio, tanto públicos como 
privados, ha involucrado a más de 400 
estudiantes de primero a cuarto de la ESO. En 
la mañana del miércoles 25 de octubre de 
2023, el alcalde de Telde, el vicealcalde y la 
concejala de Limpieza Viaria y Recogida de 
Residuos recibieron al alumnado de los tres 
centros educativos teldenses ganadores del 
concurso 'Tapones Solidarios' en el Salón 
de Plenos de las Casas Consistoriales.  
 
El IES Agustín Millares Sall se llevó el primer 
lugar en el certamen con un mural que intenta 
reproducir un cuadro de César Manrique, 
realizado con botellas de plástico troceadas. 
En segundo lugar, quedó el IES Guillermina 
Brito, con un mural del Neptuno de 
Melenara hecho con tapas de botellas. Por 
último, el IES Jinámar obtuvo la tercera 
posición con un mapa de Europa elaborado 
completamente con cartón. 
 
La iniciativa culminó con la entrega de unas 
placas a los estudiantes, la celebración de 
charlas impartidas por una educadora 
medioambiental y una trabajadora de 
limpieza, entre el alumnado, con el objetivo de 
fomentar el reciclaje dentro del proyecto 
#TeldeRecicla por Ecoembes. 
 

https://teldeactualidad.com/art/156700/telde-

premia-a-los-ies-agustin-millare-guillermina-

brito-y-jinamar-por-sus-tapones-solidarios 
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